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Gary Sheehan, le HC Ajoie doit 
s’adapter à un nouveau rythme, celui 
de la National League.
A quoi en est votre équipe ?

Bon, il y a encore beaucoup de 
choses à faire. Ce sont des étapes : 
un camp d’entraînement, une pré-
paration. Nous voulons êtres prêts 
pour le 7 septembre (ndlr :  date de 
la reprise du championnat, avec un 
nouveau derby contre Bienne qui 
attend les Ajoulots), mais ça va être 
un apprentissage pour nous toute 
la saison, de toute façon. 

Comment jugez-vous la prestation 
de votre équipe lors de la défaite 4-1 
contre Bienne, vendredi à Yverdon ?

Jusqu’ici, je trouve que, phy-
siquement, mon équipe fait de 
très bonnes troisièmes périodes. 
Contre Bienne, on n’a pas été 
lâchés ou dépassés physiquement 
durant le dernier tiers. On a connu 
plus de problèmes dans la deu-
xième période. Dans la première, 
tout s’est assez bien passé. On était 

proches du 2-0, et on a pris le 1-1. 
On n’arrive pas encore à gérer les 
matches sur soixante minutes. 
C’est ce qu’on doit régler le plus 
vite possible. Mais c’est un pro-
cessus qui est long. Ce n’est pas 
quelque chose qui vient comme 
ça. Dans cette ligue, il y a des 
équipes établies depuis cinq, dix, 
trente ans, et elles auront plus de 
facilité à gérer ça que nous. 

Quel rôle peut avoir le HC Ajoie, 
cette saison en National League ?

En étant le néo-promu, comme 
ça, on est l’outsider parfait, 
quelque part. On n’a rien à perdre, 
tout à gagner. Il faut qu’on reste sur 
la dynamique qu’on avait avant, 
qu’on ne panique pas et qu’on 
travaille, car c’est ce qui nous a 
amenés là. A l’heure actuelle, on 
ne peut pas espérer dire qu’on vise 
une place en playoffs, alors que 
ça commence. On veut essayer de 
surprendre tout le monde, de créer 
une certaine euphorie et tout sera 

possible. Si la progression se fait et 
que l’équipe gagne en confiance... 
Oui, c’est important d’avoir cet 
élément là de confiance qui se 
construit dans le groupe pour 
être capables renverser des mon-
tagnes. Il faudra qu’on soit très 
forts mentalement.

A quel genre de hockey le public doit-
il s’attendre en allant voir Ajoie ?

On est une équipe qui joue vers 
l’avant, on ne va pas changer notre 
façon de jouer. On va s’adapter un 
peu, oui, mais on ne va pas com-
mencer à attendre dans la zone 
neutre que l’adversaire arrive et se 
faire surprendre par la vitesse. On 
doit mettre le plus de vitesse pos-
sible dans notre jeu, jouer vers l’of-
fensive. On ne peut pas spéculer 
et dire on va attendre les contre-at-
taques. Automatiquement, on va 
être dominés par moments, mais 
notre style de jeu sera de jouer 
vers l’avant, sur la longueur de 
la glace, les soixante mètres. Ce 

qu’on n’a pas encore réussi à faire. 
Contre Bienne, dans le deuxième 
tiers, on n’avait pas l’air émoussés, 
mais on n’avait pas de deuxième 
souffle. On va remédier à ça, et à 
Porrentruy, à la maison, on va être 
une équipe difficile à battre.

Tournoi bouclé
Le HC Ajoie a disputé deux 

matches à Yverdon :  il a été 
battu par Bienne 4-1, ven-
dredi, avant de dominer les 
Allemands de Krefeld 2-0, le 
lendemain.

La Coupe des Bains est ain-
si terminée, au terme de dix 
jours de matches de prépara-
tion. Le tournoi yverdonnois 
aura vu particulièrement de 
monde remplir la patinoire lors 
du match Lausanne - Gottéron, 
mais aussi pas mal à l’occasion 
du derby Ajoie - Bienne. Encore 
une fois, une édition réussie.

« A Porrentruy, on va 
être difficiles à battre »
HOCKEY Le néo-promu en National League Ajoie a parfait 
sa préparation à Yverdon, durant la Coupe des Bains. 
Interview avec son entraîneur à succès, Gary Sheehan.

TEXTES :  MANUEL GREMION PHOTO :  CHAMPI




